



南薰 Nankun

2013-2014 WEEKLY REPORT

国際ロータリー第2530地区
郡山南ロータリー・クラブ

会長 田鍋 明宏 幹事 鈴木 紘治

例会日

木曜日

12:30

例会場

ホテルハマツ 郡山市虎丸町3番18号

☎(024)935-1111

クラブ事務所

〒963-8844 郡山市賀庄15-1 新沢ビル302

☎(024)937-2711・FAX 937-2721

学ぼうロータリー

開会点鐘

郡山南 RC ソング「歩こうよ どこまでも」齊唱

田鍋明宏会長挨拶

今日のカナダショートステイ派遣学生の帰国報告会を大変楽しみにしておりました。色々な方々のご協力を頂いてこのようなプロジェクトを実施できたことを大変ありがとうございます。本田哲夫会長年度に交換学生としてカナダから受け入れたカーリーを、3.11の震災の大変な中を木原悟さんが成田まで送って無事に帰国させて頂きました。カーリーのお父さんのケビン5370地区前ガバナーが非常に感激され、本田先生の奥様と木原さんご夫妻、パスカルさんがカナダに行かれて友情を深められました。ケビンさんはじめ温かいご支援を頂き、またパスカルさんの熱い思いによって今回のプロジェクトを実施することができたことを非常にうれしく思っております。去年暮れ頃から進めてきて、私も初めての経験ということもありまして試行錯誤がありましたが、5月23日にこの会場で5370地区と2530地区の青少年友好訪問の合意書への調印を実現することができました。地区補助金は大谷秀丸前会長にお世話になり、オリエンテーションでは力丸美彦奉仕プロジェクト委員長はじめ国際奉仕委員会の皆さんに大変お世話になりました。

カナダに行かれた5人の高校生の皆さんは、福島の代表としてホストファミリーはじめ色々な地区的ロータリーの皆さんとも交流を深められ、各人自身が非常に感動したことと思いますし、またカナダの皆さんにも感動を与えてきたことと思います。今回の体験により皆さんには大きく成長して頂けることと考えております。若い感受性のある時にこのような経験をしたことは非常に意義があることだと思います。私自身も大学の時に1ヶ月ほど一人でヨーロッパを旅行した経験があります。その後あちこちに行きましたが、最初の旅行が今でも印象深く残っております。震災では辛い思いをした皆さんですが、この体験をもとに今後の活躍を期待します。またこのプロジェクトに賛同して頂いた皆様に感謝申し上げます。

<ゲスト>

村上直諒さん（会津ザベリオ学園高等学校2年）

三瓶綾香さん（
）

末永貴大さん（福島東稜高等学校2年）

佐藤真奈さん（尚志高等学校1年）

カナダ派遣学生の保護者の皆さん



カナダから無事に帰国した派遣学生と保護者の皆さん

鈴木紘治幹事

本日18時30分から新会員オリエンテーションを行います。

スマイルBOX報告(岡部純子スマイルBOX副委員長)

田鍋明宏…高校生の皆さんのが今後の活躍を期待します。

鈴木紘治…ショートステイに参加した皆さんの報告を楽しみに。

湯田継夫…弊社創業50年。心から感謝申し上げます。

力丸美彦…湯田継夫さん、会社創立50周年、誠におめでとうございます。

有賀善吉…丸和食品さん50周年おめでとうございます。

大越恒雄…湯田継夫さん、浩之さん、創業50周年おめでとうございます。カナダ訪問の皆さんお帰りなさい。

須藤和徳…湯田さん、丸和食品（株）50周年おめでとうございます。

吉川一紀…丸和食品（株）50周年おめでとうございます。

草野俊明…学生さん達のご報告楽しみです。

丹治 勇…やっと涼しくなりました。

武田安永…丸和食品（株）の創立50周年誠におめでとうございます。カナダ帰国報告会を祝って。

湯田浩之 橋本益治 三浦恭敬 福舛 透 町田 晃

中畠 健 今川了 一 藤田宣一 佐藤律子 尊川恵美子

伊藤力男 木原 悟 真下昭雄 渡辺正明 春日 隆

佐藤公男 岩崎信幸 小平一夫 西村光弘 小川澄男

鈴木輝久 大内 清 影山一秀 大谷秀丸 舟橋壮介

伊藤 治 伊藤克紀 榎本信幸 本田哲夫 鈴木一裕

大槻順一 山澤正則 岡部純子



例会出席報告

会員総数 81名 出席 55名 欠席 26名 出席率 76.39% 前回修正率 81.94%



カナダショートステイ帰国報告会

大高久美子委員長

5名の高校生がカナダに行きましたが、菅沼千夏さん（桜の聖母学院高等学校3年）は所用のため来られないとのメッセージが校長先生より届きました。このプロジェクトには2530地区と当クラブからの他に在日フランス協会より30万円のご寄付を頂きました。末永貴大さんは趣味が運動で野球が好きで、志望動機は英語の能力を伸ばしたいからだそうです。佐藤真奈さんは英検3級で趣味は折り紙で、志望動機は外国の文化に触れたいことです。村上直諒さんは福島の現状と支援のお礼を伝えるために志望したそうです。三瓶綾香さんは日本舞踊・お花をされています。素晴らしい体験をしてきた生徒さん達にカナダで撮って来た写真と共に報告をして頂きます。

力丸美彦奉仕プロジェクト常任委員長

田鍋会長年度の目玉の事業の第一弾である高校生のカナダショートステイから無事に帰って来まして、私もホッとしております。行く前に2回ほどオリエンテーションを行い、パスカルさんが作ったマニュアルには「とにかくチャレンジです。異文化に触れ、カナダの家族の皆さんに触れ、英語にチャレンジして、元気に帰って来てください」とありました。私も子供をショートステイに出した経験があり、送りだしたもののが内心はハラハラでした。カナダでの国内線の乗り換えもあり、高校生5名だけで大丈夫かと2週間を落ち着かない気持ちで過ごしました。元気に無事に帰って来た高校生たちの報告を聞いて、皆さんからエールを送って頂きたいと思います。

ノワロー・ジョン・パスカル国際奉仕委員長

5人の高校生がカナダに行って無事に帰って来ました。ケビンさんと毎日フェイスブックで連絡を取っていました。成田に送って行った時には全員元気はありませんでしたが、帰国した時は全員が笑顔で、まるで別人のように見えて本当に驚きました。カナダでの報告を皆さん楽しんで聞いてください。

末永貴大（すえなが たかひろ）さん



皆さんのご厚意によりカナダに約2週間のショートステイをすることができました。行く前は心配や不安がありました。ホームステイ先の人達が優しく、すぐに溶け込むことができました。毎日色々な所に連れて行ってもらいました。個人所有の飛行機にも乗せてもらいました。文化・

習慣の違いなどとても良い経験をして、将来は国際関係の仕事に就くことを目標としていきたいと思います。貴重な経験の機会をさせて頂いた皆さんに感謝いたします。

佐藤真奈（さとう まな）さん



カナダでたくさんのことを経験して学ぶことができました。ホストファミリーがジェスチャーを交えて私に伝えようしてくれた様子を見て、自分から積極的に話しかけようと思いました。経験したことのない楽しさを味わうことができました。

村上直諒（むらかみ なおあき）さん



12日間、ホストファミリーに色々な所に連れて行って頂きました。持参したお土産を喜んで頂きました。今後は英語に関わる仕事に就きたいと考えています。支援してくださったロータリーの皆さん、家族にお礼を言いたいと思います。

三瓶綾香（さんぺい あやか）さん



ホストファミリーの家にあった100年ほど前のピアノを弾かせてもらったり、教会のパイプオルガンを弾かせてもらったり、ロータリークラブの例会に参加した時に日本舞踊を披露したりしました。12日間はあっという間でしたが、私にとって貴重な体験と思い出になりました。何事も積極的に行動することが大切だと思います。今回の経験を生かし、自分で考え、積極的に行動していきたいと思います。このような機会を与えてくださって本当にありがとうございました。

閉会点鐘

9月のプログラム案内

- | | |
|---------|---|
| 9/5(木) | 誕生・結婚メモリアル祝い
会員卓話 古川一紀さん |
| 9/12(木) | ゲスト卓話
元宮内庁東宮大夫 郡山フロンティア大使
古川 清様 |
| 9/19(木) | <例会変更> 18:30~20:30 ビューホテル
お月見会（配偶者同伴） |
| 9/26(木) | 会員卓話 菊池浩太郎さん |

